

Zum 1. Januar 2017 ist der neue Pflegebedürftigkeitsbegriff nach jahrelanger Diskussion eingeführt worden. Was hat sich für die Versicherten verändert, was für die Gutachter?

Dr. Schönemann wird einen Einblick in die Begutachtungspraxis des Medizinischen Dienstes der Krankenversicherung Nord (MDK Nord) geben und lädt zur Diskussion über folgende Aspekte ein:

- Die allgemeine Einordnung des als Paradigmenwechsels bezeichneten Systemwechsels. Was hat sich für die Versicherten verändert?
- Welches sind die Auswirkungen des neuen Begutachtungsinstrumentes auf die Gutachter?
- Welche Schwierigkeiten bringt die Umsetzung des neuen Begutachtungsverfahrens mit sich?